

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Joachim Lange.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 09.03.1722

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-43272

61

Magnifice Dne BroRector

Wird nicht gut zu nöthig seyn, daß
in dem Compendio Hist: Eccl. von
dem Jahr an. 1689 zu Leipzig
vorgung, mitgedacht, u. da es
zu spät, ein Plinius appendix
abwag gemacht wurde. Kann
mir nun will auch nach
wundern undern auf Ihn.

undern leben in dem compen-
diis Spiel in bonam, Spiel et quidem
plures in malam partem daß
gedacht. Mirabuntur omnes a te

id præteriri, qui ex professo tamen
illis de rebus scripseris, ad quod
scripta, nec non ad Eickendorffia-
na et Spenceriana Lectores re-
mitti possent. Mirati sunt al-
qui te initia reformationis ad
Zwinglii a. 1516 retulisse, cum ipsi
reformati e. g. Utringa,
et in compendio exiguo Hipste-
dius ad Lutherum retulerit, eo
quod in lucem publicam ante
Lutherum non prodierit Zwingli

sed id ante Zwinglium fecerit
Lutherus. Hæc ab altis; ipse
librum nondum inspexi; ignoret
igitur mihi forte sine fundamen-
to hæc monenti. d. 9. Mart. 1724.

Alt Francke.